
　10月 26日 (水 ) に萩商工会議所青年部と萩青年会議所との交流会が開催さ
れました。多忙な中、青年部からは 33名のご参加をいただき、普段話す機
会の少ない方々と親睦を深めることができました。
　交流会は豊田理事長の挨拶から始まり、青年部山田会長のご挨拶と乾杯の
御発声をいただいてスタートしました。今回は、最初から宴席でのご歓談・
名刺交換をしていただき、途中で余興としてニンテンドーWii を使ったゲー
ム対決、表彰、最後に青年部の上村監査の一本締めで終了となりました。
　ゲーム対決では、出場して奮戦していただいた皆様、入場パフォーマンス
で大いに盛り上げていただいた皆様、そして盛大な応援で盛り上げていただ
いた皆様、ありがとうございました。
　個人的にも多くの青年部の方々と名刺交換させていただき、交流の輪が広
がり非常に楽しく、有意義な会でした。この交流会が萩市の為、お互いの団
体が協力・連携し、また切磋琢磨していくきっかけになればと思いました。
　ご出席いただいた皆様、二次会も含めれば長時間の会となりましたが、お
疲れ様でした。そしてありがとうございました。

会員交流委員会　原田　一紳

　10月 15 日 (土 ) 山口ブロック会員大会の褒章ア
ワードで、2010 年度社会開発委員会が昨年 10月
10日松陰神社で行った「幕末産業ものがたり～萩
からはじまった日本の近代化～」がグランプリを
受賞しました。
　各LOMの素晴らしい事業が数多くある中で、な
んと萩青年会議所は３年連続の受賞となりました。
　昨年卒会された、当時委員会メンバーの横山委
員長、岩田さん、吉武さんにすぐ吉報を届け、と
ても喜んで頂きました。
　また、今年卒会の長岡副理事長、末武委員長の
お祝いにも花が添えられました。
　ちょうど１年前に行った事業でし
たが、企画段階から本当に紆余曲
折でしたが、本当にやって良かっ
たなぁと思いました。ご協力頂いた
多くの方々に改めましてお礼申し上
げます。会員交流委員会　委員　伊藤　茂

　この度、２月に会員拡大を目的に行った指
導力拡大委員会の「拡大プロジェクト 30�～
200％例会～」が見事山口ブロック褒賞の優秀
賞を獲得しました！ 30％の会員拡大をめざし、
会員には必ず候補者となる人を一人連れても
らい、200％で例会を開催するという事業でし
たが、メンバー全員の協力のおかげで 200％例
会が開催でき、参加者の中からも数人が入会
に至りました。メンバーが同じ高い目標を持
って行動し、結果を出せた事が高く評価され、

萩ＪＣの団結力の証がこの優秀賞に繋
がったのだと確信しました！
　本当にありがとうございまし
た！！

指導力拡大委員会　副委員長　
佐久間慈子

　この度、元萩青年会議所メンバーである弘中佐知枝さんと９月３日に入籍、19日に結婚披
露宴を私の地元である広島リーガロイヤルで行わせていただきました。私事ですが、二人の
結婚に驚かれた方も多いとは思いますが、正直結婚した自分自身が一番驚いております。ま
さか何の縁もない萩の地に赴任して、ＪＣメンバーに懇意にしていただき、奥さんまで見つ
かるとは想像たりともしませんでした。
　またご報告ですが、二人の間に新しい命を授かりました。まだまだ未熟な二人で、皆様に
はご迷惑をおかけすることが多々あるかとは思いますが、これからも皆暖かいまなざしで見
守っていただければと思います。
　最後になりますが、妻の退会と私たちの結婚は一切関係ございません！！
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